

栗の里だより

第18号
令和3年9月

記録的猛暑の夏!



今年の夏は北海道でも記録的な猛暑で、今まで経験したことのない連続真夏日と熱帯夜でした。いつもなら数日ガマンすれば暑さも通り過ぎていたのに、今年は毎日「いつまで暑いのか?」とバテバテでした汗「これだけ暑くてアスパラハウスの中はどんなだけ??」と思って昼間の収穫のときに温度計を持って行ってみると、四〇度手前まで上昇!温度を見ると暑さ倍増でした(汗)なのに猛暑が過ぎ去るとどんな暑さだったかも忘れてしまう不思議・・・。



↑小屋嫌いなうちのヤマト小屋で避暑中



↑39.3℃を記録!

好評販売中♪ハンバーグ



御園和牛の人気商品、手作りハンバーグ。齊藤ファームスタッフのマダム達が愛情込めてひとつひとつ作っています♪こちらの二人がリズムミカルに成形する様子は動画でお披露目したいほど。

午前アスパラ収穫、昼からは肉を切るなんてこともあるユニークな農場です(笑)



晴れ☀️晴れ☀️晴れで牧草は

6月の一番草収穫は雨に当たることもなく、順調に終わることができました!この時期蝦夷梅雨に悩まされることが多いので、ラッキートゥーと置いていたらそれから干ばつが続く、二番草(一番草収穫後にまた伸びてきます)が全然伸びず・・・。9月に二番草の収穫をしてみるといつもの約半分。そして二番草をラッピングする機械のセンサーが壊れ、手動モードで操作することに。一人で何度もトラクターを降りしながら作業をした社長のコメントは「やせた」とのことでした。機械は便利になればなるほど壊れたときのダメージが大きいですね(笑)



↑牧草収穫中、迷い込んだキツネ



↑全自動でラップを巻いてくれるマシーン。これが壊れるとあんな大変な目にあうとは・・・

発見!アスパラ図鑑



↑ヘビ?



↑女王の風格!!



←熱愛からの破局→



齊藤ファーム
株式会社 齊藤ファーム
〒068-1035
北海道夕張郡栗山町御園786番地
TEL/FAX (0123) 751235
4
Email: saitou-farm@asahinet.jp

SNSにて新鮮情報お届け中♪



<https://www.facebook.com/saitoufarm.kuriyama/>



<https://www.instagram.com/saitoufarm.kuriyama/>



栗の里日誌



アスパラハウスにたまに生えている栗の芽生えを掘ってきて水耕栽培するのがパートさん達の間でブームに!



↑カレンダーの風景と完全になじんでいたキリギリス
鼻が白い!?よく見るとご飯が付いてました笑→



大迫力!女同士の闘い!



↑乳離れしたてでずっと寄り添っていた二人

